

## **Pasmar 3 Raih Juara Umum Menembak Pistol Dalam Rangka HUT Ke-62 Kopaska di Koarmada III**

**Achmad Sarjono - SORONG.NAGORI.WEB.ID**

Mar 3, 2024 - 04:48



SORONG - Atlet menembak Pasmar 3 berhasil meraih juara umum pada kejuaraan Lomba Menembak Pistol dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-62 Komando Pasukan Katak (Kopaska) di lapangan tembak Pistol Satkopaska Koarmada III, Kelurahan Majener, Distrik Salawati, Kabupaten Sorong, Papua Barat Daya. Jumat (01/03/2024).



Lomba tembak yang dibuka langsung oleh Kepala Staf Koarmada III Laksma TNI Singgih Sugiharto, S.T., M.Si., dengan materi menembak “Slow Fire” dan “Rapid Fire” yang diikuti sebanyak 80 atlet menembak di jajaran TNI Angkatan Laut wilayah Sorong meliputi Koarmada III, Lantamal XIV, Pasmar 3 dan Yonmarhanlan XIV yang terbagi dalam kelas Pati, Pamen, Pama, Bintara, Tamtama dan Kowal.

Pada sambutannya Ks Koarmada III menyampaikan bahwa, menembak merupakan salah satu kemampuan yang wajib dimiliki oleh setiap prajurit. Oleh karena itu, kegiatan ini sarana yang tepat untuk melatih konsentrasi, pengendalian diri dan kesabaran guna memperkuat mental serta karakter prajurit yang profesional agar mampu melaksanakan perintah secara optimal demi mendapatkan hasil yang sempurna.

Di tempat terpisah Komandan Pasmar 3 Brigjen TNI (Mar) Sugianto, S.Sos., M.M menyampaikan rasa bangga dan terima kasih kepada para atlet menembak Pasmar 3 yang telah berhasil mengharumkan nama satuan Korps Marinir khususnya Pasmar 3. Untuk itu, “teruslah berlatih dan tingkatkan kemampuan yang dimiliki sehingga kedepannya atlet menembak Pasmar 3 dapat mewakili Korps Marinir pada ajang kejuaraan Nasional maupun Internasional,” pesannya.

Dalam lomba menembak kategori Beregu Umum jarak 20 meter, juara 3 dimenangkan oleh Tim A Pasmar 3, juara 2 Tim C Koarmada III dan juara 1 meraih piala dari Pangkoarmada III Tim C Pasmar 3. Sedangkan pada kategori Eksekutif Beregu juara 3 diraih oleh Tim A Pasmar 3, juara 2 Tim A Koarmada III dan juara 1 diraih dari Tim B Pasmar 3. Selain kategori Beregu Pasmar 3 juga berhasil meraih juara 2 yaitu Pasops Menart 3 Mar Letkol Mar Sulistyo Ivan dan juara 3 diraih oleh Letda Mar Windy Losa pada kategori Perorangan Umum. (Tim/Red)